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Dipartimento di Economia 

COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Verbale n. 10 del 20 novembre 2024 

 

Il giorno 20/11/2024 alle 18:00 si è riunita la CPDS in modalità telematica sincrona (link: 

meet.google.com/rtm-orat-hvv), convocata regolarmente dal Presidente in data 19/11/2024 tramite e-

mail per discutere il seguente OdG: 

1. Comunicazioni; 

2. Settimana dello studente I semestre 2024-2025: resoconto; 

3. Redazione relazione annuale; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Hanno partecipato alla riunione: 

 

Rappresentanti dei docenti 

Sardaro Ruggiero (Presidente) P 

Bianchi Piervito P 

Di Biase Antonio P 

Di Carluccio Nadia P 

Labianca Marilena P 

Martiradonna Angela P 

 

Rappresentanti degli studenti 

Annacondia Nunzia A 

Capriuoli Sara A 

Delli Muti Laura P 

Festa Matteo P 

Frascaria Nazario P 

Manduano Vito P 

 

È delegata a svolgere le funzioni di segretario la prof.ssa Angela Martiradonna. 
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1) Comunicazioni 

Il Presidente comunica che il PQA ha inviato, tramite e-mail del 20/12/2024, il link alla 

documentazione sulla formazione operativa per l’elaborazione delle schede di autovalutazione di 

Ateneo/Dipartimento/CdS/Dottorati di ricerca (https://www.unifg.it/it/ateneo/identita-e-

storia/assicurazione-della-qualita/presidio-della-qualita/attivita-del-presidio-della-qualita). La 

documentazione è relativa ai vari incontri informativi-operativi organizzati dal Presidio nel mese di 

ottobre al fine di supportare i GAQ e i componenti delle Commissioni Paritetiche nelle loro attività. 

Le registrazioni degli incontri formativi sono consultabili nell’area e-learning all’indirizzo 

https://elearning.unifg.it/course/view.php?id=7033. Il Presidente invita caldamente i componenti 

della CPDS alla consultazione del materiale condiviso. 

 

2) Settimana dello studente I semestre 2024-2025: resoconto 

Il Presidente chiede ai componenti della Commissione di fornire un resoconto in merito alla 

Settimana dello Studente, svoltasi dal 6 al 15 novembre 2024, evidenziando eventuali punti di forza 

e criticità emersi. 

Lo studente Festa riporta criticità relativamente alla manutenzione degli spazi, come sedie rotte e 

proiettori non funzionanti, e sottolinea che in Aula 1 il telo proiettore è danneggiato. Inoltre, riferisce 

la richiesta di una migliore organizzazione delle date d’appello che, a volte, si sovrappongono per 

insegnamenti dello stesso anno. Lo studente Frascaria segnala la mancanza di microfoni in Aula 3 e 

Aula 4, che rende difficoltosa la partecipazione a lezioni, seminari e incontri online. Riferisce, inoltre, 

che in Aula 6 il videoproiettore e il telo non sono funzionanti. 

La Commissione prende atto delle osservazioni emerse. Il prof. Bianchi precisa, comunque, che 

buona parte delle criticità riguardanti la manutenzione delle aule sono già state affrontate nel 

Consiglio di Dipartimento del 18/11/2024, mentre le restanti saranno risolte tramite il piano di 

manutenzione programmato. 

La prof.ssa Labianca fa notare le difficoltà riscontrate da alcuni studenti in fase di accesso ai 

questionari online, problema derivante dalla loro mancata compilazione del piano di studio. La 

studentessa Delli Muti aggiunge che la compilazione dei questionari è subordinata al versamento 

delle tasse universitarie. Si evidenzia, dunque, la necessità di informare preventivamente gli studenti 

relativamente a tali aspetti tecnici. 

Infine, gli studenti Festa e Frascaria riportano segnalazioni relativamente all’insufficiente impiego 

di materiale didattico proiettato in aula e/o fornito agli studenti da parte di alcuni docenti. Il Presidente 

provvederà a comunicare tali osservazioni ai singoli coordinatori dei vari CdS. 

 

3) Redazione Relazione annuale 

Il Presidente comunica che la scadenza della consegna della relazione annuale della CPDS al PQA 

è stata prorogata al 12/12/2024, come comunicato il 19/11/2024 dallo stesso Presidio via e-mail. 

Tuttavia, una adeguata redazione della Relazione richiede anche la consultazione dell’ultimo 

Rapporto di Riesame Ciclico, che sarà inoltrato al PQA il 05/12/2024. Pertanto, al fine di tener conto 

anche di tale documento, il Presidente suggerisce di fissare la scadenza interna alla CPDS per l’invio 

delle Sezioni 3 inerenti ai vari CdS al 10/12/2024. Sentiti tutti i Componenti, si approva all’unanimità. 

Il prof. Bianchi sottolinea l’importanza dell’integrazione del Riesame Ciclico nella compilazione 

della relazione annuale, evidenziando come questo rappresenti un valore aggiunto sia per i feedback 

forniti che per il processo di qualità, anche in vista della prossima visita CEV. 

https://www.unifg.it/it/ateneo/identita-e-storia/assicurazione-della-qualita/presidio-della-qualita/attivita-del-presidio-della-qualita
https://www.unifg.it/it/ateneo/identita-e-storia/assicurazione-della-qualita/presidio-della-qualita/attivita-del-presidio-della-qualita
https://elearning.unifg.it/course/view.php?id=7033
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Il Presidente chiede se ci sono considerazioni o criticità in merito alla compilazione della 

Relazione Annuale. Il prof. Bianchi evidenzia l’importanza di proporre azioni di miglioramento che 

siano concretamente realizzabili e suggerisce di confrontarsi preventivamente con i Presidenti di 

GAQ e CdS per valutarne la fattibilità. La prof.ssa Labianca condivide quanto espresso dal prof. 

Bianchi e ribadisce la necessità di prestare massima attenzione alla compilazione della relazione, 

sottolineando l’importanza di proporre interventi mirati e realistici. Il Presidente concorda con quanto 

evidenziato dai colleghi. 

La prof.ssa Labianca rimarca l’importanza di dare adeguata visibilità anche agli aspetti positivi del 

lavoro svolto nel Dipartimento attraverso l’inserimento dei relativi link web nella Relazione annuale. 

 

4) Varie ed eventuali 

Il Presidente informa la Commissione che le studentesse Annacondia e Capriuoli hanno rassegnato 

le dimissioni dalla CPDS. Invita pertanto i Colleghi ad individuare due nuovi studenti, di cui almeno 

uno afferente al CdS L18. La prof.ssa Martiradonna si impegna a sensibilizzare gli studenti del 

proprio insegnamento afferente al primo anno del CdS L18, verificandone la disponibilità a ricoprire 

l’incarico in Commissione. 

Non essendoci ulteriori punti da discutere, il Segretario dà lettura del presente verbale che, posto 

in votazione, è approvato all’unanimità seduta stante. 

Il Presidente scioglie la seduta alle 18:35. 

 

Foggia, 20 novembre 2024 

 

    Il Presidente         Il Segretario 

        Prof. Ruggiero Sardaro       Prof.ssa Angela Martiradonna 


